



Le Poitou-Charentes, 3ème grenier à grains français

mardi 23 février 2010, par [lpe](#)

La région flirte avec la médaille d'argent mais elle se console avec le bronze : selon les dernières statistiques la production céréalière picto-charentaise se place **troisième au rang national**, derrière les régions Centre et Champagne-Ardennes.



Les céréales restent la première source de revenu agricole régional, **7 agriculteurs sur 10 en cultivent en Poitou-Charentes** sur une surface totale de 751 300 hectares.

Le blé occupe à lui seul plus de la moitié de la surface, la palme d'or revenant au **blé panifiable** qui représente à lui seul 92% de cette production.

A noter que la filière est bien relayée par le port de La Pallice à La Rochelle, il **exporte en effet près de 80 % des grains picto-charentais**.

Laure Sibileau

(Statistiques établies en février 2010 par la Direction Régionale de l'Agriculture et de la Forêt de Poitou-Charentes sur la base des récoltes de l'année 2008)